

Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

DÉCÈS

GRANT, Warren Russell - A l'Hôpital de Comté de Huntingdon le 29 octobre 2006, est décédé M. Warren Russell Grant à l'âge de 82 ans. Époux bien-aimé de feu Nellie Therrien. Fils de feu Hugh Grant et de feu Etta McElwain. Lui survivent ses sœurs Lois (feu Joseph Pilon) et Shirley (feu Dalton Stark), ses neveux Lloyd (Faith), Richard (feu Rita) et Joey (Sandra) et plusieurs parents et amis. Les visites auront lieu au Salon Funéraire Kelly G.S., 19 rue Lake, Huntingdon, jeudi 2 novembre 2006 entre 14h00 et 16h00 et 19h00 et 21h00, vendredi 3 novembre à partir de 10h00. Les funérailles auront lieu dans la chapelle du Salon Funéraire vendredi 3 novembre 2006 à 11h00. Inhumation au cimetière de l'Eglise Zion, Dundee. Dons aux Dames Auxiliaires de l'Hôpital de Comté de Huntingdon, 198 Châteauguay, Huntingdon, Québec, JOS 1H0 ou à l'organisme de charité de votre choix seraient appréciés par la famille.

L'HEUREUX, Joffre Sr. - A l'Hôpital Barrie Memorial, Ormstown le 26 octobre 2006 à l'âge de 89 ans est décédé M. Joffre L'Heureux Sr. époux de Lise Lemay. Prédécedé par son fils Michel. Outre son épouse il laisse dans le deuil ses enfants Claudette (Garfield Beare), Albert, Jean (Denise), Raymond (Heather Gracie), Joffre Jr. (Gisèle Cartier), sept petits-fils, onze petites-filles, arrière petits-enfants ainsi que plusieurs parents et amis. La famille recevra les condoléances en l'église St-Joseph de Huntingdon le samedi 4 novembre 2006 à 13 heures suivies des funérailles à 14 heures. Inhumation au cimetière du même endroit. Des dons à l'hôpital de Huntingdon seraient grandement appréciés. Direction funéraire: Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170, rue Châteauguay, Huntingdon, Québec.

DÉCÈS

LEDUC, Roger - A Huntingdon le 26 octobre 2006 à l'âge de 85 ans est décédé M. Roger Leduc époux de feu Yvette Monique. Il laisse dans le deuil sa fille Nicole, sa petite-fille Chantal (Michel) et son petit-fils Jocelyn (Josée), deux arrière petits-fils Joey et Jacob, neveux, nièces, beaux-frères et belles-sœurs ainsi que plusieurs parents et amis. La famille recevra les condoléances en l'église St-Joseph de Huntingdon le jeudi 2 novembre 2006 à compter de 10h30 suivies des funérailles à 11 heures. Inhumation au cimetière de St-Anicet. Des dons à la Société du Cancer seraient grandement appréciés. Direction funéraire: Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170, rue Châteauguay, Huntingdon.

VAILLANCOURT, Pierrette - Est décédée à l'Hôpital Barrie Memorial de Ormstown, le 27 octobre 2006, Mme Pierrette Vaillancourt à l'âge de 55 ans. Epouse bien-aimée de Greg Brunette. Elle laisse dans le deuil sa fille Tammy, deux petits-fils Brody et Riley, frères, sœurs et plusieurs parents et amis. Les visites auront lieu au Salon Funéraire Rodrigue Montpetit & Fils, 170 rue Châteauguay, Huntingdon, mercredi 1 novembre 2006, entre 14h00 et 17h00 et 19h00 et 22h00, de même que jeudi 2 novembre, à partir de 13h00. Les funérailles auront lieu en l'église St-Joseph de Huntingdon jeudi 2 novembre à 14h00. Inhumation à une date ultérieure. Dons à l'Hôpital Barrie Memorial de Ormstown seraient appréciés par la famille.

REMERCIEMENTS

Mes sincères remerciements au service local d'ambulance et au Dr. Geukjian et à tous les médecins, infirmières et au personnel de la salle d'Urgence, l'unité des soins cardiaques et le 3^{ème} étage de l'Hôpital Barrie Memorial pour les merveilleux soins que j'ai reçus lorsque j'étais hospitalisée. Nous sommes privilégiés d'avoir des hôpitaux près de nous disposant d'un personnel si compétent et dévoué. Aussi, un remerciement spécial aux parents et amis pour les visites, cadeaux, cartes, appels et plusieurs autres gestes de bonté dont je me souviendrai toujours.

Shirley Grant Stark

NAISSANCE

LAURENCELLE, Emma Anik - Lynn McIver et Abraham Buijs et Diane et Paul Laurencelle sont heureux d'annoncer la naissance de leur première petite-fille, Emma, née le 20 octobre 2006 à l'Hôpital Royal Victoria, pesant 7 livres 10 onces. Les fiers parents sont Heidi Buijs et Eric Laurencelle. Les arrière-grands-parents sont William et Eileen McIver et Paul-Emile Lamothe.

Saint-Stanislas-de-Kostka

Un agriculteur meurt accidentellement

Mario Pitre (Collaboration spéciale)

Un agriculteur âgé de 64 ans, Maurice Picard, est décédé au volant de son véhicule tout-terrain, mercredi dernier, sur sa propriété du rang 5 à Saint-Stanislas-de-Kostka.

Le sexagénaire avait été vu pour la dernière fois vers 15 h, selon la police. C'est son épouse qui l'a retrouvé vers 18h10 près d'un bâtiment de ferme, coincé sous son véhicule. Son décès a été constaté quelques instants plus tard à l'hôpital d'Ormstown.

Selon l'agent Ronald McInnis de la Sûreté du Québec, une enquête verra à déterminer les circonstances exactes de cette tragédie. «Tout indique qu'il s'agit d'un simple accident. Il nous reste à savoir si la victime a été frappée par un malaise, s'il a effectué une fausse manœuvre ou si c'est le véhicule qui a connu une défectuosité.»

M. Picard était un agriculteur bien connu dans sa communauté, où il s'était d'ailleurs porté candidat aux élections municipales en 2005.

Le légendaire Joffre L'Heureux s'éteint

Patrice Laflamme

L'ancien chef de la police et des pompiers de Huntingdon et ex-culturiste, Joffre L'Heureux, n'est plus de ce monde. Au terme d'une vie active bien remplie, il s'est éteint jeudi à l'âge de 89 ans.

À la retraite depuis 1986, l'homme que ses concitoyens surnommaient affectueusement «Chief» écoutait des jours paisibles en compagnie de son épouse Lise qui veillait constamment sur lui.

Même s'il était cloué à un fauteuil roulant depuis quelques années, M. L'Heureux avait encore un bon moral, selon les membres de sa famille qui venaient le voir régulièrement.

Né le 1^{er} janvier 1917 à Saint-Jean-sur-Richelieu, M. L'Heureux fut employé du Canadien National avant de débiter sa carrière de policier à Sherbrooke en 1936. Après avoir occupé le même poste à Richmond, il est assigné à Huntingdon en octobre 1948, occupant le double rôle de chef de la police et des pompiers pendant 38 ans. L'heure de la retraite sonnera pour lui le 31 décembre 1986.

Même si la protection et la sécurité des citoyens était son gagne-pain, le culturisme fut une grande passion pour M. L'Heureux. Dès l'âge de huit ans, il se met à l'entraînement physique, lui qui est malade et qui est victime des railleries des élèves de son école.

Avec les années, M. L'Heureux gravira un à un les échelons qui le mèneront jusqu'au sommet de son art. Couronné «Monsieur Canada» au Monument National de Montréal en 1947, il prend la deuxième place du concours «Monsieur Amérique» à New York deux ans plus tard. La même année, il remporte le titre de «Monsieur Amérique du nord» et en 1951, il est proclamé «athlète de l'année» en culturisme. Il donnait de nombreuses démonstrations de son savoir-faire au Québec et un peu partout au Canada. Avec sa taille de cinq pieds et huit pouces et demi et son poids de 170 livres, il affichait des biceps de dix-sept pouces et demi.

Même à la retraite, M. L'Heureux a poursuivi un léger programme d'entraînement pour rester en forme.

Pour souligner ses 40 ans dans le domaine du



Joffre L'Heureux a reçu le 14 novembre 2005 un trophée spécial et un certificat honorifique décernés par son ami de longue date, Ben Weider, le président de la Fédération internationale du culturisme et de la bonne forme physique. (photo d'archives)

culturisme, M. L'Heureux a reçu le 14 novembre 2005 un trophée spécial et un certificat honorifique décernés par son ami de longue date, Ben Weider, le président de la Fédération internationale du culturisme et de la bonne forme physique. Il a été honoré «en guide de reconnaissance pour sa carrière et pour son inlassable dévouement dans la croissance et le développement du culturisme et de la bonne forme

physique».

Funérailles civiques

De nombreux parents, amis et connaissances de Joffre L'Heureux assisteront samedi à 14h à l'église Saint-Joseph de Huntingdon aux funérailles civiques qui ont été organisées. Des agents de la Sûreté du Québec et de la Gendarmerie royale du Canada, des pompiers volontaires de Huntingdon et plusieurs dignitaires sont aussi attendus à la cérémonie.

Les membres de la famille seront à l'église une heure avant la messe pour recevoir les condoléances de tous et chacun.

La Ville de Huntingdon a voulu elle aussi rendre hommage à M. L'Heureux en décrétant la mise en berne de ses drapeaux jusqu'à la tenue des obsèques. De même, le conseil municipal déposera une résolution afin de donner le nom du disparu au futur point de services de la Sûreté du Québec à Huntingdon le 1^{er} décembre. Aussi, une section spéciale en l'honneur du regretté policier-pompier sera aménagée dans la nouvelle Petite Bibliothèque Verte.



Avec les années, Joffre L'Heureux gravira un à un les échelons qui le mèneront jusqu'au sommet de son art. (photo Terry McConnell)